

グループホーム きたがわ荘便り

R2年7月 発行

運動会

グループホーム内で小規模ではありましたが運動会を行いました。

パン食い競争、おじやみいれ、もの釣りの競技に参加しました。パン食い競争では、大きく口を開け、パンを取ることができました。もの釣りでは団長の応援を受け、大きな袋を釣り上げることができた方や、可愛い袋を見つけ「これじゃ！」と狙って見事に釣り上げる方もいて、みんな嬉しそうでした。中では、職員を釣り上げてしまうというハプニングもありました。



ホタル見学

夜、みんなでホタル見学に行きました。当日は少し肌寒くホタルを数匹しか見れませんでしたが、車内では歌を歌い、若いころの話をしたりと楽しい時間を過ごしました。



ドライブ

市内の植物園までドライブをしました。移動中は岸壁の母など歌を歌ったり、「外出が嬉しい」と言って車窓からの風景を楽しんでいました。

アジサイが見頃で、みんなで花の前で写真を撮りました。撮る場所も彩りを見ながら決めました。気の合う利用者さんと一緒に過ごすと笑顔も多く見られます！

アジサイを見ながら、「美しいなあ」「綺麗じやね」と話されたり、よく見るアジサイと違う品種を見付け「これは違うね。変わっちょるわ。」と言って、しばらく観察されたりしていました。

